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思？ 

毛院長治國：我的想法可能是多卡通，因為原來民眾已經習慣那個管道，就讓他…… 

費委員鴻泰：我多年前有講到多卡方面的問題，其實大家在觀念上是有問題的，我覺得應該多卡合

一，因為一個人的皮包裡面有那麼多卡很麻煩。現在連悠遊卡都願意跟信用卡結合在一起了，

而且信用卡當然更怕被駭客入侵。我們敬愛的科技部部長，你如果怕駭客有問題的話，很多卡

都不要用了，悠遊卡就不會跟金融卡去合併了，但目前你們還在怕！報紙給你們登，你們也不

怕這個東西，你們到底在怕什麼呢？該怕的不怕，不該怕的卻在怕，不要把我惹毛了，請院長

給我一個答案。 

毛院長治國：我們會促成這個事。 

費委員鴻泰：其他的部長，還有科技部長，如果害怕就不要來當官！ 

主席：報告院會，「105 年度中央政府總預算案」及「105 年度至 106 年度中央政府流域綜合治理

計畫第 2 期特別預算案」報告之質詢，總計進行一天半，已詢答完畢。謝謝毛院長及相關部會

首長列席答復質詢。 

現作以下決定：「一、105 年度中央政府總預算案（含附屬單位預算及綜計表─營業及非營業

部分）：交財政委員會依分配表及日程分送各委員會審查。二、105 年度至 106 年度中央政府流

域綜合治理計畫第 2 期特別預算案：交財政委員會會同有關委員會審查。三、將各委員發言紀

錄及書面質詢函送行政院，請就未答復部分予以書面答復。四、已提出之書面質詢，尚未登載

公報者，一律補刊。」。 

報告院會，下午 1 時 50 分處理臨時提案，下午 2 時 30 分繼續開會，進行「103 年度中央政府

總決算審核報告」案之審核經過報告，並備諮詢。 

現在休息。 

休息（12 時 6 分） 

繼續開會（13 時 51 分） 

主席：現在繼續開會，處理臨時提案。每位委員發言時間為 1 分鐘。 

進行第一案，請提案人陳委員碧涵說明提案旨趣。 

陳委員碧涵：（13 時 51 分）主席、各位同仁。本院委員陳碧涵、陳鎮湘等 25 人提案，有鑑於資

訊科技發展急速，我國正面臨現代化建軍之際，軍事院校人才培育更顯重要，尤須注重科技資

訊與全人教育。爰此建請行政院責成國防部因應現代化建軍所需之核心能力，全面精進軍事院

校體質，檢討各校系所調整之必要性，建構與人才培育目標相對應之課程模組，改善招生與入

學篩選機制，研擬現職教師增能計畫，解決人文藝術教師以及教師資格鬆綁等等問題。本席呼

籲軍事教育早日改革，期能培育出符合現代化建軍所需各項人才，是否有當，敬請公決。本院

委員陳碧涵、陳鎮湘等 25 人，有鑑於數位科技與資訊時代急速發展，現代化建軍是我國國軍戰

略必須面對的重大議題，而軍事人才培育也必須隨之擘劃因應，以達成國軍各類人才養成之課

程模組建構、招生條件與選篩完整機制；同時應檢討教師結構（包括軍文身分教師員額數的合


